

Casa – Verde – Tagebuchnotizen **Oktober / November 2009**

Der Oktober begann für unsere Kinder und Jugendlichen, die das Colegio Maxwell besuchen, mit einem großen Schulfest: Am 3. Oktober feierte die Schule ihren Jahrestag mit Tanz- und Musikvorführungen, Tombola, Spielen und ausreichend Essen und Trinken, woran natürlich auch unsere Kinder ausgiebig teilnahmen.

Am 21. Oktober fand die „zweite Runde“ des alljährlichen Sportwettbewerbs DEPORNATS statt. Casa Verde musste noch in einigen Finalspielen antreten wie z.B. Volleyball, wo übrigens auch die Erzieher gegeneinander spielten. Nach Abschluss der Siegerehrung konnten sich die Kinder und Jugendlichen nach einem heißen Vormittag noch im Pool abkühlen, bevor es dann mit allen wieder nach Hause ging.

Am 4. November stand die Verabschiedung unserer lieben Soledad an, die im September 18 geworden ist und nun zu einer Arbeitskollegin ziehen wird. Ihr zu Ehren veranstalteten Kinder und Tutoren eine Feier im Hof von Casa Verde mit Tanzeinlagen, gutem Essen und herzlichen Worten des „Auf Wiedersehen“ von Seiten Soledads Tutorin Veronica, der Direktion sowie ihrer Compañeras und Compañeros.



Ein wichtiger Tag für Casa Verde war der 20. November, internationaler Tag der Kinderrechte. Anlässlich des Jahrestags der Verabschiedung der UN-Kinderrechtskonvention organisierte das „Red de Integración Voluntades Unidas“, die

Vereinigung der Kinderheime Arequipas, eine Demonstration für die Rechte der Kinder, insbesondere für diejenigen die in Heimen leben. Gemeinsam versammelten wir uns mit



hundertern anderer Kinder aus verschiedenen Schulen und Kinderheimen auf der Avenida Ejercito, eine der wichtigsten und verkehrsreichsten Straßen von Arequipa, und demonstrierten für mehr Aufmerksamkeit und Respekt für Kinder. Gleichzeitig forderten wir vom Staat mehr Einsatz und Fürsorge für Kinder die nicht bei ihren Eltern leben können. Mit Zelten, Plakaten und Bannern sowie dem Hauptslogan „También somos niños del Perú! (Auch wir sind Kinder Perus!) machten somit so gut wie alle Kinder aus

Casa Verde und Casas Trampolines einen ganzen Vormittag eine Vielzahl von Passanten auf die problematische Situation der Kinder in Peru aufmerksam.

Ein relativ kurzes Gattenspiel in Casa Verde hatte die kleine Raquel (11 Jahre) , die nach zweiwöchigem Aufenthalt in Casa Verde von Seiten des Jugendgerichtes zu ihrer Grossmutter gesandt wurde – wir wünschen ihr dass sie dort findet, was sie in ihrer Familie entbehren musste.

Zudem beglückwünschen wir unseren Profesores José Luís, Juan Carlos und Rosa María, die allesamt ebenfalls im November Geburtstag feierten.

Für sechs Wochen unterstützte uns in dieser Zeit David aus den Vereinigten Staaten. Der 20-jährige Lehramt-Student absolvierte ein Praktikum in unseren Projekten und begleitete vor allem Juan Carlos in Trampolin Varones. Besonders konnte David uns beim Bewältigen der Englisch-Hausaufgaben sowie bei diversen handwerklichen Arbeiten tatkräftig helfen.

Geburtstage im Oktober und November feierten wir in Casa Verde von Judith, Jorge, Pablo und Yojan sowie in Casa Trampolin Varones von Faustino und Ronald, selbstverständlich jedes Mal mit Torte, einer Feier und schönen Geschenken.

Soweit die Neuigkeiten von uns aus Peru!

Liebe Grüsse aus Casa Verde.

Volker und Dessy Nack